

# Tres baleados llegaron al Hospital Regional y se negaron a denunciar

Algunos de los sujetos que dejaron a los heridos portaban armas de fuego.

**T**res heridos a bala fueron ingresados al Hospital Regional de Concepción en la noche del miércoles y la madrugada del jueves.

Según el capitán Miguel Hernández, de la Primera Comisaría de Concepción, el primer caso se registró a las 22:15 horas, cuando dos vehículos llegaron al recinto asistencial y dejaron a un sujeto con heridas en las piernas y una de sus manos.

Luego, a las 22:30 horas, otro hombre en estado grave y con impactos de bala fue auxiliado por vecinos, quienes lo trasladaron hasta el hospital.

El tercer caso se registró a las 3:00 de la madrugada de ayer, cuando un vehículo dejó a un hombre con una herida de bala

en la espalda.

En este último, Carabineros constató que mantenía una orden de detención vigente, por lo que quedó bajo custodia policial a la espera de su control de identidad.

El subdirector del hospital, Rodrigo Torres, informó que Carabineros activó el protocolo de resguardo, luego de que personal de seguridad del recinto detectara que algunos de los sujetos que dejaron a los baleados portaban armas de fuego.

Los heridos fueron estabilizados e intervenidos quirúrgicamente. Dos de ellos permanecían ayer en estado de mediana gravedad, mientras que el tercero estaba en riesgo vital.

Los tres sujetos se negaron a denunciar el hecho y a entregar mayores antecedentes de lo ocurrido.



ARCHIVO

Uno de los sujetos ingresados se mantiene en riesgo vital.